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СТЕНОГРАММА ПРОПОВЕДИ 

АДРИАНА ИБЕНСА 

17 АВГУСТА 2024 ГОДА 

КЛЮЧ,  

КОТОРЫЙ СЛЕСАРЬ  

НЕ СМОГ  

СКОПИРОВАТЬ 
Вступительная молитва: 

Пастор Адриан Ибенс: Отче, мы благодарим Тебя за этот 

прекрасный Субботний день. Мы благодарим Тебя за всех, кто 

собрался, чтобы присоединиться к нам. Мы молимся, чтобы Твой 

Дух сошёл на нас. Благодарим Тебя за прощение наших грехов. 

Благодарим Тебя за то, что мы - твои дети по милости Господа 

нашего Иисуса. Господи, мы молимся за Рут, которая находится в 

больнице. Мы молимся, чтобы Ты позаботился о ней и обеспечил 

её безопасность. Мы продолжаем молиться за Ханию в её 

трудностях, и мы благодарим Тебя за Адама и за улучшения в его 

состоянии, и мы с нетерпением ждём скорой встречи с ним снова. 

И я молюсь за всех нас, чтобы мы нашли утешение в Тебе. В 

настоящее время в мире происходит много, очень много сложных 

событий, и мы хотим успокоиться в Твоих объятиях, чтобы 

получить благодать, чтобы на новой неделе мы могли быть 
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благословением для окружающих нас людей, ободрять их, 

улыбаться им, подбадривать, а не быть теми, кто давит на других 

своим негативным отношением. Мы благодарим Тебя за всё во 

имя Иисуса. Аминь. 

Введение: 

Сегодняшняя презентация называется “Ключ, который слесарь не 

смог скопировать”. На самом деле, это одна из презентаций, 

которые я впервые провёл в 2001 году. Это стало началом вести 

"Идентификационные войны".  

Итак, это была одна из основополагающих вестей движения "Отец 

любви". И та презентация была проведена 29 сентября 2001 года, 

что случайно совпало с Днём искупления в том году, о чём [в то 

время] я не знал. Итак, эта презентация была сделана на седьмой 

год, потому что 2001 год был седьмым годом. Это было в седьмом 

месяце по календарю праздников. И это было на седьмой день. 

Это было событие “семи, семи, семи”, которое положило начало 

этому принципу.  

Когда я сейчас смотрю на то, чем я делился, я просмотрел записи 

проповедей, которые у меня были с того времени, и глубина, 

которая прибавилась к тому, что я сказал тогда, 23 года назад, 

просто прекрасна. А теперь я хочу ещё немного раскрасить это. 

Итак, я собираюсь начать с некоторых вступительных замечаний 

к той проповеди, и мы просто начнём нашу работу оттуда и 

пройдём наш путь до конца. Собственно, это было сделано в 

Мориссете [Новый Южный Уэльс, Австралия] в 2001 году.  

Итак, здесь я разместил некоторые заметки. Вот название 

проповеди: “Ключ, который слесарь не смог скопировать”, 

произнесённой в субботу 29 сентября 2001 года. И цель 

проповеди: показать, что мы приняты в Возлюбленном. Мы - дети 
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Божьи. Чтобы показать, что Христос - это ключ, с помощью 

которого мы входим в Царство Божье. 

И я думаю, что каждый сказал бы на это "Аминь". Но что мы 

имеем в виду, говоря о том, что Он является ключом, с помощью 

которого мы входим в Царство Божье? И почему этот ключ нельзя 

скопировать? Потому что Он, как мы теперь знаем, является 

Единородным Сыном Божьим! Никто другой не может быть на 

Его месте. “Никто не приходит к Отцу иначе, как через Меня.” И 

именно эту часть я тогда не совсем понимал. Я больше 

сосредоточился на процессе обретения праведности по вере. Нет 

другого пути, кроме как через Христа… Но как же пришла эта 

глубина? 

И вот я привёл такую иллюстрацию. Я просто показываю вам свои 

записи к проповеди. Это то, чему я научился, когда учился в 

Колледже Эйвондейл: у вас должна быть цель, у вас должно быть 

введение, затем у вас должен быть переход и три основных 

момента, а затем заключение. Это хорошее наставление для тех, 

кто учится проповедовать, потому что нам нравятся люди, 

которые могут проповедовать прямолинейно, а не витиевато, 

потому что появляется путаница, если кто-то рассказывает много 

историй. И мы не будем сейчас вдаваться в подробности. Итак, я 

рассказал историю о том времени, когда у меня был ключ от моей 

машины. У меня был Datsun 200B, и, как ни странно, я до сих пор 

помню номерной знак 557PLC. Это была моя гордость и радость. Я 

поставил мотор 180B-SSS, который имел три карбюратора, и эта 

штука летала. В любом случае, это уже другая история. У него 

были красивые полоски по бокам, и у меня не было комплекта 

спойлеров. Но как бы то ни было, у меня возникли проблемы с 

ключом, и, да, я хотел сделать копию ключа, поэтому я пошёл к 

слесарю, и мы сделали копию. Но когда я захотел вставить его в 

дверь, оказалось, что это не то же самое. Оригинальный ключ, по-

моему, немного стёрся, а новый слишком туго вставлялся в замок. 
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И тут мне в голову пришла идея: ключ, который слесарь не смог 

скопировать - он не открывает дверь. 

Переход.  

Вот как это происходит у большинства из нас на христианском 

пути из царства сатаны в Царство Божье. Мы верим во Христа, мы 

входим в Церковь Божью, но это конфликт, часто приводящий к 

потере радости, а не к полному взаимопониманию; кажется, что 

ключ не совсем подходит к замку, его как будто заклинивает. И 

именно это я пытался донести до слушателей: мы вступаем в 

христианскую жизнь, но она не всегда наполнена такой полнотой 

радости. Мы приходим в субботу, улыбаемся и приветствуем друг 

друга, а потом [мы думаем], что этот человек говорит обо мне, что 

этот человек ненавидит меня, и мне не нравится этот человек, он 

действительно такой... У кого-нибудь был подобный опыт в 

прошлом? Люди хотят ударить вас в спину и сделать всё, что 

угодно, например: “Неужели в этом и заключается истинная 

христианская жизнь? Это то, какой она должна быть?” Мы думаем, 

что у нас есть ключ, но он не работает, он не открывает дверь и не 

дарит вам той полноты радости, которой вы ожидали. 

И вот тогда я начал говорить о двух царствах. Причина, по 

которой дверь для нас не открывается, заключается в том, что все 

мы воспитывались по системе успеваемости. Мы ходили в школу. 

Нас сравнивали друг с другом. Нас сравнивали в учёбе и в спорте. 

Нас сравнивали с точки зрения того, насколько хорошо мы 

выглядим. И мы делали это в течение 12 лет. И все мы получили 

степень доктора философии, посещая школу, - необратимое 

повреждение головы! Потому что мы всегда сравниваем себя с 

другими людьми. Не так ли? И потом мы приходим в церковь, мы 

все: “О, она играет на пианино лучше, чем я, или, о, она красивее 

меня, и, о боже, он может проповедовать и делать все эти вещи, я 

не знаю. О, боже, он умеет молиться!” Необратимое повреждение 

головы! Потому что мы сравниваем себя друг с другом. И, как 



7 

говорит Павел, те, которые “измеряют себя самими собою и 

сравнивают себя с собою [поступают] неразумно.” (2 Коринфянам 

10:12). 

Но зачем мы это делаем? Потому что это царство, из которого мы 

пришли. Мы так привыкли делать это, сравнивать себя и 

пытаться найти свой уровень в группе. Это то, что я называю 

“шкалой поиска возможностей и угроз”. Мы смотрим на каждого 

человека, сканируем и решаем, является ли этот человек 

возможностью или угрозой? И как мне следует вести себя с этим 

человеком? Собираются ли они заявить свои права на мою 

территорию, или я могу использовать этого человека для 

достижения своих целей? Мы не обязательно думаем так, но 

такова природа человека - делать такие вещи. Вы помните, как 

учились в школе, и вы имели единомышленников, а, может, и не 

имели; всегда был кто-то, кто был лидером, и часто он был 

хулиганом, и вы присоединялись к нему, а потом появлялся кто-

то другой, и вы спрашивали себя: "Этот парень сильнее того 

парня?" И, может быть, мне стоит присоединиться к этой группе, а 

не к той. Или, может быть, вы были тем магнитом, который 

притягивает к себе людей, вы были солнцем в солнечной системе, 

и все вращались вокруг вас. Вот так мы выросли. Вот так мы 

научились что-то делать. Я понимаю все возможные последствия. 

Это просто иллюстрация, которую все понимают. 

Аудитория: Полагаю, это прямо поклонение солнцу.  

П-р Адриан Ибенс: Это именно так. Это поклонение солнцу. Итак, 

мы видим, что в царстве Божьем, и об этом, конечно, говорится в 

книге "Идентификационные войны", тип правления - это семейное 

царство. Небесная валюта - это характер. А гражданство - это 

просто быть сыном или дочерью Бога. И я процитировал из 

послания к Галатам: 

А как вы — сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа Сына Своего, 

вопиющего: “Авва, Отче!” (Галатам 4:6)  
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Вот ваше гражданство: Дух Божий нисходит, и что вам нужно 

сделать, чтобы получить это гражданство? Верить! Принять это! 

Это всё, что вам нужно сделать.  

Но в царстве сатаны власть государственно-территориальная: 

если вы находитесь в моём загоне, значит, вы принадлежите мне. 

А валюта – это личные и материальные активы: деньги, власть - 

то, что я называю "PPP" (power, position, performance) - власть, 

положение, результативность. И какой это “вредитель”! Итак, 

гражданство в царстве сатаны зависит от производительности и 

достижений. Умеете ли вы хорошо играть? Умеете ли вы хорошо 

петь? Умеете ли вы хорошо говорить? Умеете ли вы изучать 

Библию? Можете ли вы цитировать Священное Писание? Это 

происходит в религиозном контексте. И если вы не можете этого 

делать, вы представляете меньшую ценность, чем кто-либо 

другой. Когда мы приходим в церковь и используем сатанинские 

принципы ценности, тогда мы имеем ключ, который не отпирает 

дверь. Это был принцип, о котором я говорил. 

И вот. Цитата, которая заставила меня задуматься об этих двух 

царствах, взята из книги А.Т. Джоунса "Библейские империи", 1904 

г., стр. 51. Это было то семя, которое взорвалось в моём сознании, 

чтобы показать два царства. И вот что там говорится: 

С образованием царства Нимрода весь древний мир вступил в 

новую историческую фазу. Восточная традиция, согласно которой 

этот воин был первым человеком, надевшим царскую корону, 

указывает на факт более значительный, чем появление нового 

украшения на одежде или даже завоевание провинции. Его 

правление привнесло в мир новую систему отношений между 

правителем и подданными. Авторитет прежних правителей 

основывался на чувстве родства… 

Семейная система. Причина, по которой вы должны чтить и 

уважать их, заключается в том, что вы произошли от них. И далее 

говорится: 
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...а власть вождя была символом родительского контроля 

[мягкость, терпение, доброта]. Нимрод, напротив, был 

властелином территории и людей, поскольку они были её 

жителями, независимо от личных связей. До сих пор 

существовали племена — разросшиеся семьи — Общество; 

теперь появилась нация, политическое сообщество — 

Государство. (А.Т. Джоунс. Библейские империи. 1904, стр. 51)  

Можете ли вы представить себе, если бы мы могли жить в этой 

прекрасной и справедливой стране, и у нас не было бы никакого 

контролирующего влияния, кроме мягкого влияния наших 

собственных семей? И все эти семьи объединились бы в одном 

районе и делили бы одно и то же пространство без какого-либо 

внешнего давления и каких-либо дополнительных мер, поскольку 

земля является общей для всех. 

Но сейчас мы живём в государстве. И нами правит человек, с 

которым, я бы сказал, никто из нас не связан родственными 

узами. Кто-нибудь из нас связан родственными узами с премьер-

министром? Мы ему не родственники, но он, так сказать, - наш 

лидер. Также и все правители, министры в их кабинетах. У нас нет 

с ними семейных связей. Нет, я здесь не для того, чтобы 

выступать против правительства. Я просто говорю, что в 

отношениях между правителем и управляемыми произошёл 

сдвиг. И в настоящее время существует небольшая группа людей, 

обладающих большим количеством личных и материальных 

ценностей, которые стремятся самоутвердиться, изменить 

мировой порядок и обратить нас в вечное рабство. Вот что они 

пытаются сделать. И причина, по которой они могут это делать, 

заключается в том, что они могут не заботиться о вас практически 

ни в чём, потому что вы не являетесь членами их семей. В ваших 

жилах не течёт их королевская кровь, поэтому вы для них ничего 

не стоите. И, на самом деле, для этих особей важно отбраковывать 

популяцию, чтобы у них было больше ресурсов и они могли бы 
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жить более счастливой жизнью, как если бы они выбраковывали 

стадо, “стадо кенгуру”. 

Аудитория: К сожалению, Адриан, они тоже не слишком 

заботятся о своих отпрысках. 

П-р Адриан Ибенс: Ну, им нужен кто-то, кто продолжил бы их 

семейную линию, и они заботятся об этом с этой точки зрения. 

Но, если кто-то из членов их семьи выйдет за рамки 

дозволенного, что ж, в конечном итоге он окажется на дне гавани 

вместе со всеми остальными, чьи ботинки будут залиты бетоном. 

Итак, мир сейчас живёт в рамках одной гигантской мафии. А отец 

их - это крёстный отец, но не Бог небесный, а кто-то другого 

происхождения. 

Итак, это утверждение привлекло моё внимание к разнице между 

царством, основанным на семье, и системой, основанной на 

государстве, и к тому, какую ценность вы находите в каждом из 

этих царств. Я подробно писал об этом в книге "Царство семьи" и 

о том, как это влияет на наше понимание. Это было основой всего 

этого движения, всей этой вести. И это - исходное утверждение, с 

которого всё началось для меня. В моей голове словно вспыхнул 

свет: о, вау! это грандиозно! 

Итак, мы переходим к Посланию к Галатам, и теперь я хочу 

заострить внимание на том, чего я раньше не видел. И я молюсь, 

чтобы Дух Божий открыл ваш разум и вы увидели подтексты. 

Здесь я пронумеровал шаги. 

Ещё скажу: наследник, доколе в детстве, ничем не отличается от 

раба, хотя и господин всего: … (Галатам 4:1)  

Почему ребёнок ничем не отличается от раба, пока он ещё 

ребёнок?  

Аудитория: Он должен делать то, что ему говорят.  
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П-р Адриан Ибенс: Он должен делать то, что ему говорят, не так 

ли?  

Аудитория: Он не главный, он на самом деле не самостоятелен. 

П-р Адриан Ибенс: И ещё: не потому ли это, что он на самом деле 

не знает своих родителей? Он не понимает их жизненного опыта. 

Он не знает, каково это - быть в их положении. Он не понимает. 

Всё, что он понимает, это то, что его родители говорят ему делать 

определённые вещи. И, конечно, в детстве, поскольку он ничего 

не знает, его приходится много наставлять о том, что делать, 

чтобы выжить в жизни. И, следовательно, его существование 

ничем не отличается от жизни раба. Итак, мы видим, что это 

говорит: 

… он подчинён попечителям и домоправителям до срока, 

отцом назначенного. (Галатам 4:2) 

Когда он достигнет совершеннолетия. Я часто рассказываю эту 

историю, помню, как однажды, когда мне исполнилось 13 лет, мой 

отец внезапно стал очень глупым. Я не знаю, что с ним случилось. 

Он полностью изменился. И в течение следующих 7-10 лет я не 

знал, что с ним происходило.  Было просто очень странно. А 

потом, когда я женился и у меня появились дети, он внезапно 

снова поумнел. Я не знаю, что произошло. Я стал понимать жизнь 

иначе, чем раньше, когда пошёл по его стопам, и я начал 

понимать, каково это было для него - растить нас, обеспечивать 

нас всем необходимым, оплачивать электричество, обеспечивать 

дом всем необходимым, обеспечивать крышу над головой и 

делать всё остальное. Теперь, когда мне приходилось делать всё 

это самому, я начал понимать, каково это было для него. И в 

результате я стал более чутким к нему. 

Вот почему мы находимся под началом “попечителей и 

домоправителей до срока“. Разве не чудесно быть молодым 

человеком, живущим в родительском доме, которому не нужно 
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платить ни за электричество, ни за что другое, когда можно 

играть во все игры, которые хочешь, делать всё, что хочешь, есть 

еду своих родителей и проявлять за это нулевую благодарность?! 

Неужели сегодня в нашем обществе царит такая же чума? Так оно 

и есть, не так ли? И, как сказано в первой главе Послания к 

Римлянам, если они непослушны родителям, то им просто всё 

равно. Им просто всё равно. Многим из них, не всем, но многим. 

Конечно, когда мы были моложе, у нас была определённая 

система, и я не говорю, что она обязательно великолепна, но мы 

уважали наших родителей и учителей, потому что, если бы ты 

этого не делал, что бы случилось? Тебя бы выпороли! Вот что 

случилось бы! Итак, вы бы получили “по заслугам”. Вы бы 

столкнулись с гневом начальства. И я не говорю, что это отличная 

система. Но она лучше, чем та, что у нас есть сейчас, не так ли? 

[Анархия!] 

Мы, как бы это сказать, растим принцесс, которых не нужно ни 

исправлять, ни учить. И да поможет нам Бог! И, опять же, я их не 

виню, я просто говорю, что это то, к чему мы пришли и что 

происходит в результате. И я могу заверить вас, что получать 

“порку” было совсем не весело. Я помню. Это причиняло боль. Но 

это помогало тебе, как бы это сказать, это было хорошо для меня, 

заставляло меня уважать власть. У меня был один друг, и он был 

из Сербии: эти сербы крепкие ребята. Двое парней устроили 

соревнование, чтобы узнать, кто соберёт больше “палок”. Парень, 

который выиграл, получил 36 за один год. Я подумал: “Ты 

сумасшедший! Это абсолютное безумие. Это не про меня”. И я 

подумал, что хотел бы получить как можно меньше. Но это то, что 

мы видим.  

Так что обратите внимание, мы продолжим: 

Так и мы, [1] доколе были в детстве, были порабощены 

вещественным началам мира; [2] но когда пришла полнота 

времени, [3] Бог послал Сына Своего [Единородного], Который 
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родился от жены, подчинился закону, чтобы [4] искупить 

подзаконных, дабы нам получить усыновление. [5] А как вы — 

сыны, то Бог послал в сердца ваши Духа Сына Своего, вопиющего: 

“Авва, Отче!” [6] Посему ты уже не раб, но сын; а если сын, то и 

наследник Божий через Иисуса Христа. (Галатам 4:3-7)  

Теперь внимательно проследите за этими шагами. И что же 

искупило нас, тех, кто был под законом?  

Аудитория: Он послал Своего Сына!  

П-р Адриан Ибенс: Он послал Своего Сына! Бог послал Своего 

Сына, и Он родился от жены. Что это значит, что Он подчинился 

закону? - Закону о наследственном праве. Подчинился ли Он 

закону греха и смерти?  

Аудитория: Нет! 

П-р Адриан Ибенс: Что ж, это было естественное предположение, 

не так ли? И вот к чему это приводит.… о, я не хотел слишком 

углубляться в это, но я расскажу об этом чуть позже, о том, какую 

природу принял Христос: принял ли Он природу Адама до 

грехопадения или Он принял природу Адама после грехопадения? 

Он подчинился закону. Он был рождён под законом. Я не буду 

вдаваться в подробности, потому что это не является предметом 

моего исследования, но здесь есть элемент, в котором Он 

полностью взял на Себя нашу природу. И в результате этого 

возникли последствия. Я уверен, что Христос преодолел эти 

последствия. Но суть в следующем: “Бог послал Сына Своего 

[Единородного], Который родился от жены, подчинился 

закону, чтобы искупить подзаконных, дабы нам получить 

усыновление”. 

Итак, процесс искупления, которому нас всех учили, заключается 

в том, что Христос должен был умереть на Кресте, чтобы пролить 

Свою кровь, и это то, что искупает нас. Но говорит ли вам Павел 
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на самом деле, в чём заключается процесс искупления? Нет. Он 

просто говорит, что Христос был рождён от женщины, подчинён 

закону, чтобы искупить тех, кто был также подчинён закону, 

чтобы мы могли получить усыновление. Вопрос, который я задаю 

вам сегодня утром, заключается в следующем: когда мы получили 

это усыновление? Именно этот вопрос мы и рассмотрим сегодня. 

И мне нравится эта часть. “А как вы — сыны, то Бог послал в 

сердца ваши Духа Сына Своего, вопиющего: ‘Авва, Отче!’”. Когда в 

вашем сердце возникает тоска по вашему Небесному Отцу, 

возникает ли действительно в вашем сердце тоска по вашему 

Небесному Отцу? Ну, и кто же это вложил туда такую тоску?  

Аудитория: Сын. 

П-р Адриан Ибенс: Бог послал Духа Своего Сына в ваши сердца, 

взывающие: "Авва, Отче!" Когда вы стремитесь к Богу, это Христос 

в вас стремится к Богу. Потому что, извините, что сообщаю вам 

плохие новости, но вы и ваша человеческая натура, я и моя 

человеческая натура меньше всего заботимся о Боге. Бог нас не 

интересует. Мы полны вражды и ненависти. Плотский разум - это 

вражда против Бога, он не подчиняется закону Божьему, да и не 

может. Итак, когда вы, как я часто говорил, чувствуете себя 

далёким от Бога и сокрушаетесь по этому поводу, это потому, что 

Христос находится в вас и влечёт вас к Отцу. Потому что, если бы 

вы сами были в себе, скажем так, Бог вас не интересовал бы. В нас 

нет ничего, что хотело бы видеть Бога в нас самих. Только 

Христос, влекущий вас Своим Духом, заставляет вас желать 

думать о Боге. 

… как написано: “нет праведного ни одного; нет разумевающего; 

никто не ищет Бога; все совратились с пути, до одного негодны; 

нет делающего добро, нет ни одного”. (Римлянам 3:10-12)  

Итак, когда мы стали сыновьями? Здесь я выделил пункты три и 

четыре: 
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[3] Бог послал Сына Своего [Единородного], Который родился от 

жены, подчинился закону, чтобы [4] искупить подзаконных,  дабы 

нам получить усыновление.  

Теперь я хочу перейти к моим заметкам о проповеди за 2001 год. 

Ключ… 

Тот же голос, который обратился к Иисусу, говорит каждому 

верующему: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё 

благоволение” (Матфея 3:17). (Желание веков, с. 113) 

Это тот момент, когда мы стали связаны с Богом. И я хочу 

показать вам несколько цитат, подтверждающих это. Желание 

веков, сейчас я цитирую со страницы 116: 

Сатана присутствовал при крещении Спасителя. Он видел славу 

Отца, осенившую Сына. Он слышал голос Иеговы, 

свидетельствующий о Божественной природе Иисуса. Со времени 

грехопадения Адама человеческий род был лишён 

возможности непосредственно общаться с Богом.  

Кто был тот, кто прервал эту связь?  

Аудитория: Адам.  

П-р Адриан Ибенс: И почему он лишился возможности 

непосредственно общаться с Богом? Он не верил, что Бог простит 

его. Он вернулся, чтобы поверить, что Бог простит его. Но он 

вернулся, веря, что Бог простит его через жертву и приношения. И 

мы много говорили об этом в последнее время. Но я не буду 

сейчас углубляться в это. 

Это общение между Небом и землёй осуществлялось через Христа, 

а теперь, как сказал Сам Бог Отец, Иисус пришёл «в подобии плоти 

греховной [Рождён от жены - Галатам 4:4]» (Рим. 8:3). До этого 

Он общался с человечеством через Христа, теперь же общается с 

человечеством во Христе. Так как грех вызывает отвращение у 
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Бога, сатана надеялся, что земля будет навсегда разделена с 

Небом.  

Но что? ”Теперь!" Когда это "теперь"? В данном контексте, когда 

это "теперь"? Во время крещения! “Но теперь это стало очевидно!” 

Это важно. Так вот, это стало очевидно. Потому что это "теперь" 

существовало и существовало всегда и никогда не менялось. 

Поскольку со стороны Бога никогда не было разрыва, разрыв 

произошёл со стороны человека и его восприятии характера Бога, 

и того, чего, по его мнению, хотел Бог, и каким, по его мнению, 

был характер Бога. И именно поэтому произошёл разрыв.  

Это было так, но теперь это проявилось!   

Но теперь было очевидно, что связь между Богом и человеком 

восстановилась. (Желание веков, 116:2) 

Мы получили усыновление. И когда мы получили усыновление? 

Что ж, это проявилось в том, что мы получили это усыновление 

при Крещении. Не на Кресте, а при Крещении.  

Аудитория: Но это также было проявлено или явилось на свет в 

обетовании, данном Аврааму. 

П-р Адриан Ибенс: Это было там, не так ли?  

Аудитория: Даже если вернуться к Ною, к Еноху, оно уже было. 

П-р Адриан Ибенс: Да, оно уже было там. Но проблема для них в 

том, что каждый раз, когда они вступали в эту реальность, они 

делали это через жертву. Потому что, как они понимали, именно 

этого требовал Бог. Богу нужна была кровь, чтобы вновь принять 

нас как Своих детей. Но во Христе этот шаг был устранён. Вы 

видите это? Таким образом, связь была установлена. И мы хотим 

подчеркнуть, что жертвы и приношения Богу не требовались. 

Всесожжения и жертвы за грех Он не требовал. Именно это мы и 

хотим подчеркнуть. 
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Жертвы и приношения Ты не восхотел; Ты открыл мне уши; 

всесожжения и жертвы за грех Ты не потребовал. (Псалом 39:7)  

Итак, ещё со страницы 113: 

Слова, сказанные Христу на Иордане: “Сей есть Сын Мой 

возлюбленный, в Котором Моё благоволение”, — относятся и к 

нам. Господь говорил их Иисусу как представителю каждого из 

нас. Несмотря на все наши грехи и слабости, мы всё же не 

отвергнуты Богом как недостойные, потому что “Он 

облагодетельствовал нас в Возлюбленном” (Еф 1:6). Слава, 

которая почила на Христе, — залог того, что Бог любит нас, 

свидетельство силы молитвы: Бог слышит наш голос, наши 

прошения принимаются в небесных обителях.  

Принимаются ли ваши прошения в Небесные обителях? Я 

слышал, как многие люди говорили: "О, иногда мне кажется, что 

мои молитвы достигают лишь потолка". Но почему люди так 

думают? Это потому, что они не верят, что Бог слышит их или 

интересуется ими. 

Грех разобщил Небо и землю, нарушил связь между ними, но 

Иисус вновь соединил землю с Царством славы. Его любовь 

объяла человека и достигла небес. Свет, осиявший нашего 

Спасителя с небесной высоты, освещает и нас, когда мы молим о 

помощи, чтобы победить искушение. Тот же голос, который 

обратился к Иисусу, говорит каждому верующему: “Сей есть 

Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё благоволение”. 

(Желание веков, 113.1) 

Во что вы должны верить в этом обещании? В то, что поскольку 

Христос - один из нас, и Отец обратился к Нему: “Ты - Моё 

возлюбленное дитя”, а поскольку мы связаны с Ним 

человеческими узами, то, что Бог сказал Своему Сыну, Он через 

Него говорит и нам. Таким образом, сыновство Иисуса Христа 

является гарантией нашего собственного сыновства Богу. И 

именно в этот момент я возложил свой царский венец на алтарь и 
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сказал: “Это и есть вечная жизнь. Я собираюсь следовать за 

Единородным Сыном, потому что Его сыновство является 

гарантией моего сыновства. Моя уверенность в вечной жизни 

основана на истине о рождённом Сыне”. Понимаете ли вы это? 

Дело не только в том, что вы верите в то, что Иисус - рождённый 

Сын. Дело в том, что вы верите в то, что Его сыновство является 

гарантией вашего собственного сыновства. И вот почему я понял, 

что правильное понимание Сына Божьего является основой 

праведности по вере. Рождённый Сын, правильно понятый, есть 

праведность по вере. Вот почему я был готов отложить в сторону 

всё, что я накопил в церкви, потому что я видел, что Единородный 

Сын - это праведность по вере, что Его сыновство - это моё 

сыновство, и что Иисус полностью отдаёт Себя Отцу и не верит в 

Себя Самого просто из-за Своего Сыновства. Но Он верил слову 

Своего Отца в том, что касается Его Сыновства, и точно так же я 

могу доверять Отцу в том, что касается моего собственного 

сыновства. 

Но если вы верите в Бога-Сына, то Его отношение к Отцу основано 

на Его всемогуществе, Его всеведении, (ну, Его вездесущность 

оспаривается в адвентизме)… От вашей силы, вашего положения 

и ваших достижений… И я увидел, что именно эти вещи мешают 

мне принять праведность по вере. Следовательно, рождённый 

Сын - это единственный путь к праведности по вере. Вы 

понимаете это? Это так важно! Что Его сыновство является 

гарантией нашего сыновства. Как сказано в Евангелии от Иоанна 

17:23, что Ты возлюбил их, как возлюбил Меня. 

Итак, если Иисус - Бог-Сын, то Бог не может любить нас так, как 

Он любит Своего Сына, не так ли? Это невозможно, потому что 

Иисус, в этом контексте, обладает изначальной, не 

заимствованной, но присущей Ему Самому жизнью! Он Сам по 

Себе возник, Сам Себя создал или что-то в этом роде, Он 

существовал всегда, Он никогда не был рождён, у Него никогда не 

было наследственности. В то время как мы унаследовали всё, чем 
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обладаем, от Бога. Следовательно, между нами и Богом-Сыном нет 

никакой взаимосвязи. Он чужой для нас. Но Сын Божий - близкий 

родственник. Он получил всё, что у Него есть, от Своего Отца. Он 

унаследовал всё, что у Него есть, от Своего Отца. Он верит слову 

Своего Отца. И это Существо, к Которому я могу иметь отношение. 

Вы понимаете? Вот почему я принял Единородного Сына. Вот 

почему я выбросил всё и продал всё, что у меня было, чтобы 

купить эту драгоценную жемчужину. И большинство моих друзей, 

и большинство моих коллег смеялись надо мной, как над полным 

глупцом. Я счастлив быть глупцом ради Христа. Для меня это не 

проблема. Бог избирает не так много мудрых и не так много 

могущественных, но Бог избрал немощное этого мира, чтобы 

посрамить сильных. Понимаете ли вы, о чём здесь идёт речь? 

Многие люди, даже из движения “Отец и Сын”, не понимают этого. 

Они не принимают, что истинное понимание рождённого Сына 

является единственной основой, на которой может быть понята 

праведность по вере. Это основа праведности по вере. Я пытался 

объяснить это в книге "Возвращение Илии", и вы можете 

подробнее прочитать об этом там.  

Эллен Уайт продолжает: 

“Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но ещё не открылось, что 

будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, 

потому что увидим Его, как Он есть” (1 Ин 3:2). (Желание веков, 

113.2) 

Вы видите взаимосвязь между тем, о чём здесь говорит Эллен 

Уайт, и тем, что мы бы назвали совершенствованием характера, 

не так ли? Что мы будем похожи на Него, потому что будем видеть 

Его таким, какой Он есть? Шаг между принятием нас Богом и 

нашим совершенством во Христе основан только на одном факте: 

мы верим, что Иисус - Единородный Сын, что Он полностью 

принят Отцом и что Его принятие Отцом является основой 

нашего принятия Отцом. Здесь не обсуждается вопрос о кровавых 
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жертвоприношениях. Именно это я и хочу сказать! Со стороны 

Бога, в этом процессе речь совсем не идёт о кровавом 

жертвоприношении.  

Две вещи: вы должны верить, что Иисус - Единородный Сын, и вы 

должны верить в Его имя, Его характер. Сыновство, характер! 

Если вы верите в эти две вещи и придерживаетесь их, вы 

получите вечную жизнь. Вы будете подобны Ему. Взирая, вы 

преобразуетесь. Каким является Иисус? Вы видите, что Он 

покорный, послушный Сын, - вы станете таким же покорным, 

послушным сыном или дочерью, потому что вы получаете от Его 

Духа. И когда вы увидите, что Иисус полностью осознаёт, что Он 

любим Отцом как Его Сын, вы проникнетесь этим Духом – что вы 

полностью любимы Отцом. Разве это не прекрасно?!  

Заметьте: 

Наш Искупитель проложит путь, и если по нему пойдут самые 

грешные, самые нуждающиеся, самые презренные и 

угнетённые, они смогут прийти к Отцу. (Желание веков, 113.2) 

Вы видите, что здесь не говорится о крови, о физической крови. 

Вы видите это? Это важно. Это было открыто для нас через 

заявление Отца: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором 

Моё благоволение”. И опять же, я не говорю, что кровь не 

требовалась. Я говорю, что этого не требовал Бог. Это 

требовалось человеку, чтобы справиться с нашим неверным 

пониманием Его характера. И тот факт, что Бог пожелал принять 

нас, - это любовь, которую невозможно себе представить. И, 

конечно, смерть Иисуса на Кресте - это величайшее откровение 

Божьей любви. Мы ничего из этого не отрицаем, но правда в том, 

что Бог никогда этого не требовал. Именно это мы и хотим 

подчеркнуть.  

Теперь мы хотим поговорить о жертвоприношении. Это 

действительно важно, потому что, когда мы думаем о 
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жертвоприношении, мы думаем о жертвоприношении Христа на 

Кресте. Но обратите внимание, пока мы будем читать сейчас: 

Что означает для нас эта сцена? Как бездумно мы прочитали 

рассказ о крещении нашего Господа,… 

Крещение нашего Господа и Его победа в пустыне искушения, как 

я покажу вам, - это наше спасение. Как мы увидим, эти два 

события принесли нам спасение. 

...не осознавая, что его значение имело для нас величайшее 

значение и что Христос был принят Отцом ради человека. 

Не на кресте, а при крещении. В этом-то и суть. 

Когда Иисус склонился на берегу Иордана и вознёс Своё 

прошение, человечество было представлено Отцу Тем, Кто облёк 

Свою божественность в человеческую природу. 

Что там написано? 

Иисус принёс Себя в жертву Отцу…  

Это - единственное приношение; когда мы переходим к десятой 

главе послания к Евреям, это - единственное приношение. Он 

принёс Себя в жертву Своему Отцу не как мёртвый, 

окровавленный, избитый труп. Он принёс Себя в жертву как 

верующий, доверяющий Сын Божий! Вы видите разницу? 

...во имя человека [это приношение, которое Он совершает во 

имя человека], чтобы те, кто был отделён от Бога грехом, могли 

быть возвращены к Богу благодаря заслугам божественного 

Просителя. Из-за греха земля была отрезана от небес [Не из-за 

Бога, а из-за греха. Грех человека отрезал его самого от небес.], но 

Своей человеческой рукой Христос обнимает падший род, а 

Своей божественной рукой он хватается за престол 

Бесконечного, и земля обретает благоволение небес, а 

человек - общение со своим Богом. 
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Что принесло земле благоволение небес? Была ли это буквальная, 

физическая кровь Христа? Нет, речь не об этом. Это было Его 

сыновство Богу! Он взял на себя нашу греховную природу. Эллен 

Уайт говорит, что человечность Христа - это всё для нас. Это 

золотое звено, связывающее нас с небесами. Это было частью 

вести 1888 года о том, что Христос пришёл, чтобы встретиться с 

нами там, где мы есть по своей природе. И как один из нас в 

грешной человеческой плоти, Христос принят Отцом. В этом - 

наше спасение. Вы понимаете это? Церковь полностью отвергла 

эту истину о том, что Христос принял нашу греховную 

человеческую природу. Но именно поэтому это так важно. Потому 

что Христос, как один из нас, принёс Себя в жертву Отцу, как 

святой Сын Божий, и Отец принял Его в нашем человеческом 

облике. И это то, что воссоединяет нас с Отцом. 

Искупление совершается при крещении. Искупление было 

совершено при крещении, и оно было запечатлено в пустыне 

искушения. Потому что… что было испытанием в пустыне 

искушения? Если Ты Сын Божий! И сатана попытался вырвать у 

Христа Его Сыновство, но Христос победил Его, предав наше 

искупление Богу. Разве это не прекрасно?! Разве это не 

революционно?! И всё же: так не должно быть!  

“Как бездумно мы прочитали рассказ о крещении и не осознали 

его значения”. Вот что она говорит нам. Итак, продолжим: 

Молитва Христа за погибшее человечество пробила себе путь 

сквозь [сколько теней?] каждую тень, которую сатана бросил 

между человеком и Богом, 

Это - искупление, не так ли? Это - полное примирение. Сквозь 

каждую тень. Вы должны простить меня, если я так 

разволновался. Я плакал всю неделю, читая это. Это так 

прекрасно! Наш Отец, мой Отец не требовал крови, Он не требовал 

чьей-то смерти. Он вернул нас к жизни, просто отдав нам Своего 

Сына. Это так прекрасно! Здесь говорится: 
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...каждую тень, которую сатана бросил между человеком и 

Богом, и оставила чистый канал связи с самим престолом славы. 

Врата были оставлены приоткрытыми, небеса разверзлись, и Дух 

Божий в виде голубя окружил голову Христа, и был слышен 

голос Божий, говорящий: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в 

котором Моё благоволение”. (Знамения времён, 18 апреля 1892 

года, пар. 5) 

Это и есть искупление. Это и есть примирение. Это и есть 

восстановление. Это - проявление спасения, которое было дано 

нам во Христе до сотворения мира. Нам было предопределено во 

Христе быть с Отцом вечно. Это и есть проявление этого. Вы 

понимаете? Это вечное Евангелие, оно совершенно отличается от 

того, чему нас учили, не так ли? 

И вот что меня удивляет, когда я думаю о своей жизни, когда я 

думаю о глупостях, которые я совершал, о глупостях, которые я 

говорил и думал, и мой Отец ничего не имеет против меня из-за 

этого. Я - его любимый сын. Это доводит до слёз. Как ты можешь 

называть меня Своим возлюбленным сыном, когда я совершаю 

такие глупости? “Я сотворил тебя. Я произвёл тебя на свет в 

утробе твоей матери. Ты - мой”. Вот почему Он не отсекает тебя и 

не отбрасывает в сторону. И разве не благость Божья приводит 

вас к покаянию? Разве не в этом причина раскаяния? “Я не хочу 

наказывать тебя. Я хочу обнять тебя. Я хочу прижаться к тебе. Я 

хочу поцеловать тебя, потому что ты - Мой ребёнок.” Разве это не 

стоит того, чтобы радоваться? Это просто поражает меня! Это как: 

под каким камнем я прятался? 

Аудитория: Есть текст, в котором говорится, что Он любит нас 

больше, чем мать?  

П-р Адриан Ибенс: Да. Ну, есть такой, который говорит, что 

“бывает друг более привязанный, нежели брат” (Притчи 18:24), 

или “даже если мать забудет грудное дитя своё, то Я не забуду 

тебя”. 
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Забудет ли женщина грудное дитя своё, чтобы не пожалеть сына 

чрева своего? но если бы и она забыла, то Я не забуду тебя. 

(Исаия 49:15)  

Посмотрите на текст “сцена искушения”, это то, что заставило 

меня задуматься: что она только что сказала? 

Сцена искушения Христа в пустыне была основой плана 

спасения и даёт падшему человеку [что?] ключ [это ключ, 

который слесарь не смог скопировать], с помощью которого он, 

во имя Христа, может победить. (Противостояние, 63.2) 

Первым, что я сказал, когда прочитал это, было: я думал, что 

крест является основой плана спасения и даёт человеку ключ, с 

помощью которого он может побеждать во имя Христа. Эллен 

Уайт говорит, что именно сцена искушения в пустыне является 

основой плана спасения и даёт падшему человеку ключ... Что?! 

Аудитория: И что же это за книга? 

П-р Адриан Ибенс: "Противостояние". Это сборник статей, по-

моему, из "Знамений времени", объединённых в небольшую 

книгу. “Противостояние”, с. 63.2.  

Адам отказался от своей веры в то, что Отец любит его. Подобно 

сатане, он отказался от своей веры в то, что он - сын Божий. Он 

предпочёл поверить в то, что он был кем-то другим и что Бог 

обвинил и осудил его, хотя на самом деле это он сам обвинял и 

осуждал Бога, точно так же, как  блудный сын тоже обвинял и 

осуждал своего отца. 

Многие, называющие себя христианами, смотрят на эту часть 

жизни Христа как на обычную битву между двумя царями, не 

имеющую особого отношения к их собственной жизни и 

характеру. Поэтому способ ведения войны и одержанная чудесная 

победа не представляют для них особого интереса. [Но обратите 

внимание] их проницательность притуплена хитростями сатаны, 

так что они не могут распознать, что тот, кто причинил 
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страдания Христу в пустыне, решил лишить Его целостности 

как Сына Бесконечного,… 

Вы понимаете, что пытался сделать сатана? Лишить Его 

идентичности как Сына Божьего! Это война за идентичность. И 

опять же, это основа, это один из ключевых моментов, который 

просветил мой разум относительно войны за идентичность. Это 

утверждение! 

...будет их противником до скончания веков. Хотя ему не 

удалось победить Христа, его власть над людьми не ослабла. Все 

люди лично подвергаются искушениям, которые преодолел 

Христос, но сила даётся им во всемогущем имени великого 

Победителя. И каждый должен преодолеть это 

самостоятельно. (Противостояние, 63.3)  

Сколько раз вы совершали ошибку, думая: я этого не сделаю? “Я 

продолжаю все портить... Я продолжаю поступать неправильно”. 

Это война за идентификацию, не так ли? Это идентификационная 

война.  

Аудитория: Я думаю, там, где умножается грех, начинает 

преизобиловать благодать. Благодатью мы спасены.  

П-р  Адриан Ибенс: Но вы должны в это верить.  

Аудитория: Вера - это победа, которая побеждает мир. 

П-р  Адриан Ибенс: Да, и знаете ли вы, каково это - верить в то, 

что Бог сжигает людей заживо? Насколько трудно в это поверить? 

Как трудно в это поверить, когда ты веришь в Бога-Сына, 

который не воспринял нашу падшую человеческую природу, не 

отождествляет Себя с нами полностью и не знает, каково это - 

жить жизнью, полностью зависящей от кого-то другого.  

Аудитория: Когда ты всё время чувствуешь себя дрянью и 

отстоем, действительно трудно верить. 
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П-р Адриан Ибенс: В это трудно поверить! И в действие вступает 

ваша собственная система суждений, и вы считаете себя 

недостойными вечной жизни. Что сказал Павел фарисеям? “… Как 

вы отвергаете его и сами себя делаете недостойными вечной 

жизни, то вот, мы обращаемся к язычникам.“ (Деяния 13:46). Мы 

считаем себя недостойными вечной жизни. Вот почему мы делаем 

то, что делаем, и оправдываем свои ожидания. Но мы можем 

преодолеть это. Мы можем поверить, что мы - сыны Божии. Вы 

понимаете, насколько это важно?  

Обратите внимание - великая жертва. 

И когда Иисус родился, сатана понял: пришёл Тот, Кто имел 

Божественное поручение оспорить его владычество. Он испугался 

ангельской вести, удостоверяющей могущество новорожденного 

Царя. Сатане известно было, какое положение занимал на небе 

Христос, возлюбленный Сын Небесного Отца; и то, что Сын Божий 

должен прийти на эту землю как человек, наполняло его 

изумлением и страхом. Он не мог постичь тайну великой жертвы. 

Его эгоистичной натуре претила такая любовь к обманутому 

человеческому роду. (Желание веков, 115.2) 

Какую великую жертву принёс Бог ради нас? Он позволил Своему 

Сыну стать одним из нас и прийти сюда, неся нашу греховную 

плоть. Это великая жертва! С точки зрения Бога!  

Аудитория: Удивительно то, что Он пришёл как младенец. 

П-р Адриан Ибенс: Он пришёл младенцем, и, кроме того, Он 

родился в хлеву!!! И мы не будем сбрасывать со счетов тот факт, 

что Он отдал свою жизнь на Кресте. Это тоже великая жертва. Но 

суть в том, что это есть жертва. И мы помним то, что я читал 

ранее: когда Он молился на берегах Иордана, это было 

приношение, которое Он принёс Богу от нашего имени и которое 

привело к нашему примирению. И именно поэтому в ночь перед 

смертью Он сказал: "Я совершил работу, которую Ты поручил Мне 
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выполнить". Со стороны Бога искупление было совершено ещё до 

того, как Он умер на Кресте. Почему Он умер на Кресте? Чтобы 

удовлетворить ваше и моё восприятие того, что требовалось для 

нашего примирения с Богом. И чтобы показать, что находится в 

сердце человека… Как убийцы… Чтобы проявить и 

диагностировать это. Только через смерть Он мог уничтожить 

того, кто обладает силой смерти, чтобы полностью раскрыть его. 

Эта Великая Жертва = Приход на Землю в качестве Человека. 

Давайте продолжим. Обратите внимание, здесь написано: 

Вифлеемская история неисчерпаема. В ней сокрыта «бездна 

богатства и премудрости и ведения Божия» (Рим. 11:33). Мы 

восхищаемся жертвой Спасителя, Который сменил небесный 

престол на ясли в хлеву, а окружение восхищавшихся Им 

ангелов — на животных в стойле. Его присутствие является 

живым укором человеческой гордыне и самонадеянности. Однако 

это было всего лишь началом Его удивительного жертвенного 

пути. Для Сына Божьего было бы бесконечным унижением 

принять человеческую природу даже тогда, когда Адам ещё не 

согрешил в Едеме. 

Так в чём же заключается Его унижение, когда Он принимает его 

природу? Разве не это есть бесконечное унижение? Это было бы 

почти бесконечное унижение, если бы Он принял природу Адама 

до грехопадения. Но Он этого не сделал, Он принял его природу 

после грехопадения. 

А ведь Иисус принял человеческое естество, когда оно было 

отягощено четырьмя тысячелетиями греха. Как и каждый сын 

Адама, Он попал под действие закона наследственности. Как 

проявляется этот закон, видно из истории Его земных предков. И с 

такой наследственностью Он пришёл разделить наши горести, 

наши искушения, и подать нам пример безгрешной жизни. 

(Желание веков, 49.1) 
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Боретесь ли вы с грехом? Боретесь ли вы с искушением? Боретесь 

ли вы с раздражением? Христу приходилось бороться с этими 

явлениями. Не так, как мы боремся с ними. Конечно, есть 

пересечения, и я не буду сейчас углубляться в это исследование, 

потому что в нём слишком много всего сложного. Но Он может 

нам посочувствовать. Он понимает, каково это - поддаваться 

искушению согрешить. И Он может общаться с нами, потому что 

наша человечность полностью возложена на Него. 

Учение о воплощении Христа в человеческую плоть - это тайна, 

“тайна, сокрытая от веков и родов” (Колоссянам 1:26). Это 

великая и глубочайшая тайна благочестия. “И Слово стало 

плотию, и обитало с нами” (Иоанна 1:14). Христос принял на 

Себя человеческую природу, которая была ниже Его небесной 

природы. Ничто так не свидетельствует о чудесном 

снисхождении Бога, как это. 

Просто принятие нашей природы. Это жертва, которую Он 

принёс. 

Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного…  

(Иоанна 3:16)  

Видите, отдача Его Единородного Сына связана с воплощением, а 

не с распятием на кресте. Вы видите эту связь? 

Иоанн излагает эту удивительную тему с такой простотой, что все 

могут воспринять изложенные идеи и обрести просветление. 

(Избранные вести, том 1, 246.3) 

Что это была за жертва? Теперь мы читаем Послание к Евреям. 

Учитывая всё, что мы рассмотрели, давайте прочтём эти стихи из 

послания к Евреям и посмотрим, сможем ли мы скорректировать 

наше понимание этих текстов (Евреям 10:5-14): 

Посему Христос, входя в мир, говорит: “жертвы и приношения 

Ты не восхотел,  
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Значит, Бог не хотел, чтобы жертва в приношении была такой же, 

как в кровавом жертвоприношении, не так ли? Итак, здесь это 

чётко установлено. 

но тело уготовал Мне. Всесожжения и жертвы за грех 

неугодны Тебе.  

Тело, которое принимает нашу греховную человеческую природу. 

Это- искупление! А не то. Не жертва и приношение, а тело, 

которое Он принял. Это - искупление. Это то, что примиряет. 

Потому что в этом теле Христос получил слово Отца: “Сей есть 

Сын Мой возлюбленный, в котором Моё благоволение”. Вы 

понимаете значение этого? Оно огромно! 

Тогда Я сказал: вот, иду, как в начале книги написано о Мне, 

исполнить волю Твою, Боже”. [Подчинился закону. Это ещё один 

аспект этого.] Сказав прежде, что “ни жертвы, ни приношения, ни 

всесожжений, ни жертвы за грех, — которые приносятся по 

закону, — Ты не восхотел и не благоизволил”, потом прибавил: 

“вот, иду исполнить волю Твою, Боже”. Отменяет первое, чтобы 

постановить второе. 

Вы понимаете, что Он только что сказал? Концепция жертвы и 

приношения - это концепция Ветхого Завета. И Он устраняет её и 

устанавливает концепцию Нового Завета об искуплении и 

примирении через воплощение и “Сей есть Сын Мой 

возлюбленный, в котором Моё благоволение”. 

По сей-то воле освящены мы единократным принесением 

тела Иисуса Христа [за всех].  

Слова “за всех” были добавлены. Что означало принесение в 

жертву тела Иисуса? Что мы только что сказали? Когда Он взял 

нашу человеческую природу и победил там, где мы не смогли 

победить. И Он принял Своё сыновство, и когда сатана сказал Ему: 

"Если Ты Сын Божий", Он поверил Слову Божьему вместо того, 

чтобы поддаться искушению, аппетиту, самонадеянности и найти 
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лёгкий выход. Разве не этим мы искушаемся? Мы испытываем 

искушение творить зло, когда боимся, что нас не накормят, не так 

ли? Когда мы боимся, что наша жизнь в опасности, и нам нужно 

проявить себя, и если мы сможем найти короткий путь, чтобы 

избавиться от боли и страданий, мы найдём короткий путь, чтобы 

избавиться от этого. Если Ты преклонишься и поклонишься мне, 

Тебе не придётся идти на Крест. Христос преодолел всё это в 

нашей человеческой плоти! И поэтому мы можем победить! Как 

говорит Эллен Уайт, Его победа - это наша победа. 

И всякий священник ежедневно стоит в служении, и многократно 

приносит одни и те же жертвы, которые никогда не могут 

истребить грехов. Он же, принеся одну жертву за грехи, 

навсегда…  

И я не сбрасываю со счетов Его смерть на Кресте, потому что это 

часть Его самопожертвования, которое Он принёс ради нас. Но, с 

Божьей точки зрения, мы уже примирились с Богом во время 

крещения и искушения в пустыне. Это то приношение, которое, 

как мне кажется, более подробно описано здесь: 

воссел одесную Бога, ожидая затем, доколе враги Его будут 

положены в подножие ног Его. Ибо Он одним приношением 

навсегда сделал совершенными освящаемых... (Евреям 10:5-14)  

И это приношение было совершено на берегу Иордана. И когда 

голубь спустился и было сказано: “Сей есть Сын Мой 

возлюбленный, в котором Моё благоволение”, – вот о каком 

приношении мы говорим.  

И в этом суть; я упоминал об этом раньше: 

Я прославил Тебя на земле, совершил дело, которое Ты поручил 

Мне исполнить. (Иоанна 17:4)  

Бог не хотел кровавой жертвы. Он хотел, чтобы у Его Сына было 

человеческое тело, через которое Он мог бы излить Свой Дух, 
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говоря: "Сей есть Сын Мой возлюбленный". Ты приготовил для 

Меня тело, а не жертву и приношение. Это грандиозно!  

Мы уже говорили о том, что такое кровь Нового Завета? 

И, взяв чашу и благодарив, подал им и сказал: пейте из неё все, 

ибо сие есть Кровь Моя Нового Завета, за многих изливаемая 

во оставление грехов. (Матфея 26:27-28) 

Теперь я хочу подчеркнуть, не знаю, говорил ли я об этом во 

время презентации, но Иисус не брал щепку или булавку, не колол 

Себе палец и не говорил: “Это - кровь Нового Завета”. Он поднял 

чашу с вином и сказал: “Это - кровь Нового Завета”. Используя 

этот символ, Он позволил соединиться в Нём и тому, чего 

требовал человек, и тому, чего требовал Бог. Человеку 

требовалась кровь, и Эллен Уайт говорит, что чаша вина 

символизирует пролитую на кресте кровь Иисуса Христа. И это 

действительно так с человеческой точки зрения. Это то, что, как 

мы поняли, было необходимым; ибо без пролития крови не 

бывает прощения (Евреям 9:22). И, как говорит Эллен Уайт в 

книге "Желание веков", стр. 157.4, люди думали, что без пролития 

жертвенной крови не бывает прощения грехов. Но, как мы 

увидим, вино представляет собой нечто иное со стороны Бога. 

… если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем 

общение друг с другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, 

очищает нас от всякого греха. (1 Иоанна 1:7)  

И я хочу, чтобы вы подумали вот о чём. Если бы мы были связаны 

с Богом в состоянии “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в котором 

Моё благоволение”, разве этот механизм не очистил бы нас от 

всякого греха? Когда Святой Дух сошёл на Иисуса? И Он получил 

слово: “Сей есть Сын Мой возлюбленный”. И когда мы получаем 

это слово, разве это не очищает нас от всякого греха? Понимаете? 

Обратите внимание на Откровение 1:5: 
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… и от Иисуса Христа, Который есть свидетель верный, первенец 

из мёртвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и 

омывшему нас от грехов наших Кровию Своею… (Откровение 

Иоанна 1:5)  

Опять же, мы говорили об этом раньше, помните фотографию 

двух женщин, пожилой и молодой? Там изображены пожилая и 

молодая женщины. На которую из них вы смотрите? Омыл нас от 

наших грехов Своей собственной кровью. И ещё, Откровение 7:14: 

Я сказал ему: ты знаешь, господин. И он сказал мне: это те, 

которые пришли от великой скорби; они омыли одежды свои и 

убелили одежды свои Кровию Агнца. (Откровение Иоанна 7:14)  

Что такое кровь Агнца? Давайте посмотрим. Когда я читал этот 

текст, я плакал. Это так красиво! Здесь всё. 

Не отойдёт скипетр от Иуды и законодатель от чресел его, доколе 

не приидет Примиритель, и Ему покорность народов. Он 

привязывает к виноградной лозе ослёнка своего и к лозе лучшего 

винограда сына ослицы своей; моет в вине одежду свою и в 

крови гроздов одеяние своё;… (Бытие 49:10-11)  

О чём это нам говорит? Итак, что означает вино? Мы 

рассматривали это на прошлой неделе. Вино несёт в себе 

благословение. 

Так говорит Господь: когда в виноградной кисти находится сок, 

тогда говорят: “не повреди её, ибо в ней благословение”; то же 

сделаю Я и ради рабов Моих, чтобы не всех погубить. (Исаия 65:8)  

Вино веселит и Бога, и человека. 

И сказали дерева виноградной лозе: иди ты, царствуй над нами. 

Виноградная лоза сказала им: оставлю ли я сок мой, который 

веселит [H8055] богов и человеков, и пойду ли скитаться по 

деревам? (Судьи 9:12-13)  

Вино радует сердце человека. 
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и вино, которое веселит [H8055] сердце человека, и елей, от 

которого блистает лицо его, и хлеб, который укрепляет сердце 

человека. (Псалом 103:15)  

Итак, есть благословение, которое веселит сердце.  

Доброе слово радует/веселит сердце. То же самое - доброе слово, 

то есть, благословение, радует/веселит сердце. 

Тоска на сердце человека подавляет его, а доброе слово 

развеселяет [H8055] его. (Притчи 12:25)  

… тогда я была при Нём художницею, и была радостью всякий 

день, веселясь пред лицом Его во всё время, (Притчи 8:30)  

Почему? Потому что Отец всегда говорил Своему Сыну: 

... это Мой дорогой Сын, в котором Моя отрада. (Матфея 3:17, 

перевод У. Тиндейла) 

Слово, то есть, благословение, которое радует сердце, - это вино, 

которое пьёт Христос, это кровь винограда. Кровь Агнца - это 

вино, которое Он пьёт, веря, что Он возлюблен Отцом. Вы видите 

это? 

Речные потоки веселят град Божий [Река? Что это за река, 

которая вытекает от престола Божьего?], святое жилище 

Всевышнего. (Псалом 45:4)  

Сей самый Дух свидетельствует духу нашему, что мы — дети 

Божии. (Римлянам 8:16)  

Это вино. Это кровь Агнца. И мы можем омыться в этой крови 

Агнца, признав себя сыновьями и дочерьми Божьими. Через веру, 

не делами, а именно через веру. И когда мы с вами сталкиваемся 

со всем этим новым мировым порядком и оказываемся 

отрезанными от мира, а наши банковские счета заморожены, мы 

не можем купить еду и больше ничего не можем сделать, сатана 

говорит, что это происходит с вами, потому что вы злой, 
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порочный грешник. Что вы собираетесь делать? Вы собираетесь 

омыться кровью Агнца? Мой Отец не оставит меня, мой Отец 

позаботится обо мне. И даже если мне придётся отдать свою 

жизнь и умереть, я всё равно останусь Его сыном, я всё равно 

останусь Его дочерью. Он никогда не оставит меня. Именно так 

поступил Христос: “В Твои руки Я предаю дух Мой”. Даже если 

тебе придётся отдать свою жизнь, ты не отказывайся от своей 

веры в то, что ты возлюблен Отцом и что Он воскресит тебя, если 

понадобится, из мёртвых. Такова была вера Авраама 

относительно своего сына, не так ли? В то, что Бог воскресит его 

сына. Вот через что нам нужно пройти. Вот как мы омоем наши 

одежды в крови Агнца. Вы видите это? 

Итак, вино, эта чаша, кровь Нового Завета со стороны Бога 

означает: Ты - Моё возлюбленное дитя, в котором Моё 

благоволение. Это кровь Нового Завета. С точки зрения человека, 

именно физическая кровь Христа оплачивает долг, который, как 

мы думали, должен быть выплачен для того, чтобы мы были 

прощены. И одна из них - это Ветхий Завет, а другая - Новый 

Завет. Христос завершил работу, которую поручил Ему Отец, в 

ночь перед смертью. Таков Новый Завет. Иисус умер на кресте, 

полностью разоблачив сатану как убийцу. Это было исполнением 

Ветхого завета. Он устраняет первое, чтобы утвердить второе. Вы 

видите это? Вы видите связь?  

Это путь. Это тропа. Это ключ. 

Свет, осиявший нашего Спасителя с небесной высоты, освещает и 

нас, когда мы молим о помощи, чтобы победить искушение.  

Почему мы не молимся? Потому что мы не думаем, что Бог 

ответит нам, потому что мы слишком грешны, чтобы быть 

услышанными. Так зачем Ему помогать нам? И мы думаем: "Ну, я 

молился, но, похоже, ничего не происходит". У вас когда-нибудь 

возникала такая мысль? “Так зачем мне молиться?” Сатана убедил 

нас, не так ли? 
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Тот же голос, который обратился к Иисусу, говорит каждому 

верующему: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё 

благоволение” [Вино радости, кровь Агнца]. (Желание веков, 113.1) 

“Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но ещё не открылось, что 

будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, 

потому что увидим Его, как Он есть” (1 Ин. 3:2). Наш Искупитель 

проложит путь, и если по нему пойдут самые грешные, самые 

нуждающиеся, самые презренные и угнетённые, они смогут 

прийти к Отцу. (Желание веков, 113.2) 

Это прекрасно! 

Итак, какая кровь очищает нас от греха? На какую женщину вы 

смотрите? Вера в то, что Божьему правосудию нужно было, чтобы 

Иисус умер, чтобы простить нас, или принятие истины о том, что 

мы - возлюбленные дети Божьи, добровольно прощённые через 

Христа, ставшего одним из нас, чтобы Бог мог дать нам это вино? 

Богу было нужно, чтобы Его Сын принял человеческое тело, 

чтобы Он мог дать нам это вино, чтобы Он мог дать его нам таким 

образом, чтобы мы могли принять его, переварить и осмыслить. 

“Жертвы и приношения Ты не восхотел, но тело уготовал Мне.” 

Это грандиозно! Этот свет озарит всю землю своей славой, когда 

мы поймём это. 

И, взяв чашу и благодарив, подал им и сказал: пейте из неё все, ибо 

сие есть Кровь Моя Нового Завета, за многих изливаемая во 

оставление [свобода, избавление, прощение] грехов. (Матфея 

26:27-28) 

И, как сказано в Послании к Римлянам: 

… а надежда не постыжает, потому что любовь Божия излилась в 

сердца наши Духом Святым, данным нам. Римлянам 5:5)  

Пролитие крови - это излитие... Это дарование этого Духа: “Сей 

есть Сын мой возлюбленный, в котором Моё благоволение”. 
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Старая женщина = физическая кровь Христа. 

Новая женщина = Дух Христа, Его жизнь, Его кровь, Его Сыновство, 

гарантированное Отцом. Вот что это значит. 

Аудитория: А тот стих, где говорится, что без пролития крови не 

бывает прощения грехов? Я немного не понимаю...  

П-р Адриан Ибенс: Это послание к Евреям 9:22. 

Да и все почти по закону очищается кровью, и без пролития крови 

не бывает прощения. (Евреям 9:22)  

Это то, чего требует человек.  

Аудитория: Итак, этот стих – о том, что требует человек. 

П-р Адриан Ибенс: Да. Потому что Эллен Уайт говорит в 

"Желании веков": 

 Он видел отчаяние бедных, которые верили, что без пролития 

жертвенной крови их грехи не будут прощены. (Желание веков, 

157.2) 

Бог сказал Аврааму: "Я дам тебе сына", и он поверил Богу, и это 

было вменено ему в праведность. И тогда Он сказал: "Я отдам тебе 

всю эту землю". А Авраам сказал: "Мне нужно, чтобы кто-нибудь 

умер, чтобы убедиться в этом". Поэтому ему пришлось принести 

животных в жертву, разрубив их пополам. Бог снизошёл до того, 

чтобы заключить завет с Авраамом, используя обычаи, принятые 

среди людей. Жертва Иисуса на кресте - это обычай, принятый 

среди людей! Бог, со Своей стороны, не планировал делать это. 

План Божий был в том, чтобы обеспечить нас всем. Жертва - это 

то, в чём мы нуждались. 

И, как мы уже говорили, мы входим в Новый Завет только через 

Ветхий. Нам всем нужно было, чтобы пролилась физическая кровь 

Христа, чтобы мы поверили, что Бог простит нас. Вот как мы все 
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пришли к этому. Итак, вы вступаете в Новое через Старое. 

Поэтому мы не сбрасываем со счетов кровь Иисуса на Кресте. И 

это замечательный дар. И это замечательно, это прекрасно, что 

Он был готов отдать Свою жизнь и сделать всё это ради нас. Какая 

жертва! Это такая снисходительность с Его стороны, но сейчас мы 

облекаем это в надлежащие рамки завета, и я показываю вам, что 

утверждение: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в котором Моё 

благоволение” - это кровь Нового Завета. Это то, что очищает нас 

от всех грехов, когда мы принимаем это и верим в это.  

Бен Крамлих опубликовал это в группе Telegram, и я хотел бы 

поделиться этим в заключение. 

Свет и благодать будут даны тем, кто таким образом повинуется 

Богу. Они увидят удивительные вещи, вытекающие из Его закона. 

Великие истины, которые оставались незамеченными со дня 

Пятидесятницы, должны воссиять в слове Божьем в своей 

естественной чистоте. Тем, кто по-настоящему любит Бога, Святой 

Дух откроет истины, которые уже стёрлись из памяти, а также 

откроет истины, которые являются совершенно новыми. 

То, что мы представляем, было ли когда-нибудь представлено 

раньше? Встречали ли вы это когда-нибудь в таком виде? 

Слышали ли вы когда-нибудь, чтобы Евангелие проповедовалось 

подобным образом раньше? 

Те, кто вкушает плоть и пьёт кровь [Вино радости] Сына Божьего, 

принесут [и вот к чему мы перейдем дальше] истину из книг 

Даниила и Откровения, вдохновлённую Святым Духом. Они 

приведут в действие силы, которые невозможно подавить. [Вот 

куда мы направляемся. Вот на что мы смотрим.] Уста детей 

откроются, чтобы поведать о тайнах, которые были скрыты от 

умов людей. Господь избрал немудрое мира сего, чтобы посрамить 

мудрых, и немощное мира сего, чтобы посрамить сильных. (Ревью-

энд Геральд, 17 августа 1897 г., стр. 19) 

Разве это не прекрасно? Ты - Его любимое дитя? 



38 

Аудитория: Да!  

П-р Адриан Ибенс: Разве это не прекрасно? Это так прекрасно! И 

я хочу поговорить с нашим Отцом. Давайте помолимся. 

Заключительная молитва: 

Отец, какая это радость - называть тебя Отцом. И теперь я вижу 

более ясными глазами, что Ты приготовил тело для Своего Сына, 

чтобы Он мог стать одним целым с нами. Что Ты можешь 

обратиться к Своему Сыну в нашей плоти и сказать нам, что Ты 

любишь нас. Ты всегда любил нас. Нам было предопределено 

быть Твоими детьми от сотворения мира. Это никогда не 

менялось. И, Господь, мы благодарим Тебя за то, что Ты 

добровольно прощаешь нам наши прегрешения. Ты прощаешь 

нас, ничего от нас не требуя. Все, что нам нужно сделать, это 

поверить, что это правда. И мы поражены тем, что Ты сделал, 

чтобы простить нас. И что это есть кровь Нового Завета. Это - 

восторг, веселие, отрада. Давайте омоем наши одежды в вине, в 

крови винограда, винограда, который радует душу и веселит 

сердце. И знать, что мы можем молиться Тебе. Мы можем 

говорить с Тобой. И знать, что мы будем проводить каждый день, 

просто держа Тебя за руку с верой, желая быть с Тобой и думая о 

Тебе. И мы думаем обо всём зле, которое есть в мире, и о том, как 

сильно Ты и Твой Сын страдаете. Мы хотим сказать Тебе, что мы 

любим Тебя. Мы хотим сказать Тебе, что Ты дорог нам. И мы 

хотим сказать Тебе, что верим, что Ты в полной мере проявишь 

Свой характер в нас. И мы благодарим Тебя во имя Иисуса. Аминь.  

 

Заключительные мысли, размышления: 

Пробовали ли мы на вкус капли позднего дождя? Может ли это 

быть таким же приятным? Разве это не прекрасно?! Разве миру не 
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нужно об этом знать?! Да! Это так чудесно! Теперь мы по-новому 

понимаем, что значит быть искупленными кровью Агнца. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



40 

  

КЛЮЧ, КОТОРЫЙ СЛЕСАРЬ НЕ СМОГ 

СКОПИРОВАТЬ 

Много лет назад я прочитал высказывание из Духа Пророчества, 

которое заставило меня застыть на месте: 

Сцена искушения Христа в пустыне была основой плана спасения 

и даёт падшему человеку ключ, с помощью которого он, во имя 

Христа, может победить. (Противостояние, 63.2) 

Почему сцена искушения в пустыне является основой плана 

спасения? Это место, где Христос победил нападки сатаны на то, 

был ли Он Сыном Божьим. Но Его победа была не только для Него 

Самого, но и для нас. 

Тот же голос, который обратился к Иисусу, говорит каждому 

верующему: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё 

благоволение”. (Желание веков, 113.2) 

Иисус указывает нам путь к победе, объявляя о нашем сыновстве 

и, в то же время, отказываясь от нашей ложной идентификации в 

этом мире, которая заставила нас грешить против нашего Отца.  

Мы приняты в Возлюбленном (Еф 1:6). Отец любит нас так же, как 

Он любит Своего Сына (Ин 17:23). Это - ключ к Царству. 


